

# Spende an die Jugendabteilung



**Schatthausen.** Die Jugendabteilung des MSC Schatthausen durfte sich dieser Tage über eine Spende der Volksbank Kraichgau freuen. Kerstin Stadtmüller und Jochen Oestinger (re.) von der Volksbank-Filiale in Schatthausen übergaben während der Oldtimer-Trial-Veranstaltung (die RNZ berichtete) die Spende in Höhe von 1000 Euro an den MSC-Vorsitzenden Martin Comos. Für die Jugend können mit dem Geld Sportgeräte für das wöchentliche Sprungkraft- und Koordinationstraining angeschafft werden. Foto: Pfeifer